

De manière générale, les récoltes de miel ont été cette année partout mauvaises – moins 42% en moyenne chez les apiculteurs professionnels de Rhône-Alpes. Si nos colonies ont plutôt bien passé l'hiver, la météo a été tour à tour trop humide (pluie) ou trop sèche (vent). Ainsi les abeilles soit restaient à l'abri, soit trouvaient des fleurs sans nectar.

Depuis 3 ans, la production de miel diminue. Cette saison enregistre les pires récoltes depuis mon installation proportionnellement au nombre de ruches. Cela représente 38% de miel en moins par rapport à la saison dernière.

C'est pourquoi, dans ce contexte de déclin, et avec regrets, nous avons dû augmenter nos prix de façon significative.

Info pour le miel d'acacia : cette année la récolte a été quasi inexistante (200kg alors que lors d'une année moyenne, nous atteignons 2400kg). De plus, les abeilles ont butiné une proportion d'aubépine plus importante qu'à l'accoutumée, ce qui donne un miel plus trouble, et rapidement cristallisé.